# 南中产より

第 6 号 令和 5 年 11 月 29 日(水)



|| 月合同あいさつ運動

### 文化発表会を行いました

10月27日(金)に、令和5年度文化発表会を行いました。今年は体育館が工事中のため、つつじが丘小学校の体育館をお借りしての開催となりました。生徒たちにとっては懐かしい小学校の体育館での活動となりました。

最初に生徒会本部によるオープニング映像が上映されました。次に、各学年からの発表がありました。1年生は、校外学習から学んだことをニュースの形で発表しました。2年生は、校外学習から学んだことを劇にして発表しました。3年生は、職場体験学習から学んだことの発表と合唱コンクールを行いました。合唱コンクールでは今までの練習の成果を発揮して、美しい歌声が体育館に響きました。午前の部の最後には、小学校6年生を招いて、新しい制服の発表会を行いました。午後は中学校に戻り、展示見学と吹奏楽部の演奏を行いました。どの発表も努力の成果が見られ、素晴らしいものでした。

保護者の皆様には、駐車場などでご不便をおかけしましたが、たくさんの方に来場いた だきありがとうございました。













中庭にて 吹奏楽部の演奏





3年生 合唱コンクール



#### 多最市中学校音樂会

11月7日(火)に、名張市中学校音楽会が ads ホール において開催されました。名張市内の中学校3年生がそろって 合唱を聞きあいました。生徒たちにとっては、大きなホール で合唱ができたことと、ほかの学校の歌声を聞くことができ、 充実した1日となりました。



### 人権講演会を行いました

11月9日(木)に、一般社団法人 ELLY の今井秋奈さんを講師としてお招きして、人権講演会を行いました。

今年は体育館が使えないため、講師の方には来校して頂きま したが、会議室からのリモート授業での開催となりました。

講演会は「性別って2つだけ?~多様な性のあり方~」と題して、主にLGBTQについてのお話を聞かせて頂きました。生徒たちは、リモートではありましたが、真剣に画面を見て聞き入る姿がありました。また、放課後にはヒューマンライツのメンバーを中心に、今井さんとの懇談を持ち、大変有意義な時間を過ごすことができました。





## プログラミング学習・防災学習に取り組みました

11月18日(土)に、1年生はプログラミング学習に取り組みました。近大高専から講師の先生に来ていただき、AR(仮想現実)の作成に取り組みました。生徒たちは、楽しく学ぶことができていました。

この日は、名張市内一斉の防災訓練の日でもありました。本校では、生徒が地域の一員として、発災時に自らができることを考えること等を目的として、午前中に自分が住んでいる地域の防災訓練に参加する予定でした。

しかし、残念ながら当日の天候が雨であったため、地域の方たちとともにさまざまな訓練に取り組むことができませんでした。生徒たちには、事前の地区 HR を通して、地域の防災について学ぶ機会となりました。

「プログラミング学習の様子





